

ねんせいがかくねん  
1年生学年だより

# かがやき

ふくやましりつえきやきたしょうがっこう  
福山市立駅家北小学校  
2025年(令和7年)  
8月25日

## がっき はじ 2学期が始まりました。

げつじじょう なつやす お きょう がっきたあと せんしゅう どうこうび  
1か月以上あった夏休みが終わり、今日から2学期スタートです。先週の登校日には、  
こどもたちは元気に挨拶をしながら教室に入ってきて、友だちとたくさん遊んだこと、  
うちひと たの じかん す なが やす あ  
お家の人と楽しい時間を過ごしたことを話してくれました。長いお休み明けなので、  
がっこう く おも きも あら ねんせいぜんいん  
学校に来るのがしんどくなることもあると思いますが、気持ちも新たに1年生全員で  
がんば  
頑張っています。

がっき しゃかいけんがく うんどうかい がくしゅうはっぴょうかい ぎょうじ おお がっき み  
2学期は社会見学や運動会、学習発表会などの行事も多くあります。1学期に身に  
つ ちから ていぢやく の ていねい と く  
付けた力を定着させ、さらに伸ばしていくとともに、ひとつひとつ丁寧に組みんで  
いきたいとおも  
思っています。

こんがっき ねが  
今学期もどうぞよろしくお願いたします。

## おねがい

### ①あさがおの植木鉢について

なつやす ちゅう せわ  
夏休み中のあさがおのお世話をこどもたちとともにしていただき、ありがとうご  
ざいました。暑い日が続き、水やりも大変だったと思いますが、こどもたちは種がで  
きたことをうれ ほうこく したね  
嬉しそうに報告してくれました。2学期もあさがおを使つての授業を  
つづ つか じゅぎょう  
続けていきます。まだ持って来ていないご家庭は、今週中に鉢植えに植えたままの  
じょうたい がっこう も てすう ねが  
状態で学校に持ってきてください。お手数をおかけしますが、よろしくお願しま  
す。

### ②体操服の名前について

がつ つうしん し がつ うんどうかい れんしゅう  
7月の通信でもお知らせしましたが、9月から運動会の練習が  
さい たいそうふく なまえ  
スタートします。その際、体操服に名前 of ゼッケンをつけていた  
だくようにしています。まだの人は、9月中につけるようにお願  
ひと がつちゅう ねが  
います。

たて よこ はくふ がくねん なまえ か  
縦10cm、横7cmぐらいの白布に学年、名前を書く。

一  
ねん